

# Gobierno ha entregado casi 200.000 subsidios trabajadores despedidos

La medida fue implementada como un alivio a los empleados que perdieron su trabajo por la pandemia del coronavirus.

FACEBOOK

ENVIAR

TWITTER

LINKED IN

GOOGLE PLUS

GUARDAR



Las ayudas, con corte al 28 de julio pasado, llegaron a los 565.888 millones de pesos.

EL TIEMPO

POR: PORTAFOLIO · AGOSTO 07 DE 2020 - 10:12 A.M.

**E**l gobierno Nacional anunció que había entregado 188.400 subsidios de emergencia a los trabajadores cesantes por un valor de 565.888 millones de pesos, por parte de las Cajas de Compensación, con corte al 28 de julio de 2020.

Lea: [\(Seis candidatas a vacunas están en fase muy avanzada y hay esperanzas\)](#)

La transferencia económica fue implementada por el Gobierno Nacional desde el pasado marzo, como una medida de alivio a los trabajadores que perdieron su empleo en el marco de la emergencia económica decretada como consecuencia de la pandemia Covid 19.

Lea: [\(¿Los empleados pueden negarse a salir a trabajar por miedo al covid?\)](#)

“Ya son 188.400 las personas cubiertas por el beneficio de protección al cesante consistente en el pago de \$1.755.606, en tres mensualidades. **Además, garantizamos salud, pensión y los demás beneficios otorgados durante 6**

## Lo más leído

1. Colombia se acerca a los 400.000 casos de coronavirus
2. “Fintech’ crecieron en crisis de 2008, ahora sucede igual’
3. ¿Realmente está en juego supremacía global del dólar?
4. El 49,3% de firmas obligadas ya emiten facturi electrónica
5. La confianza y el consumo con débil ritmo de recuperación
6. Precios del petróleo suben este lunes

meses. Sabemos que no es suficiente, vamos a mitad de camino, por ello el Gobierno Nacional de la mano del Ministerio del Trabajo ampliará este beneficio a otros 200.000 usuarios”, informó Julián Molina, Superintendente del Subsidio Familiar.

Lea: [\(Las jornadas de descuento no garantizan la reactivación de la demanda\)](#)

Según la administración del presidente Iván Duque, la primera fase de entrega de la transferencia económica para cubrir gastos durante la pandemia fue financiada con recursos del Fondo de Solidaridad de Fomento al Empleo y Protección al Cesante (Fosfec), gracias a los aportes parafiscales realizados por los empresarios afiliados al sistema del subsidio familiar.

La segunda fase será financiada mediante recursos del Fondo de Mitigación de Emergencias (Fome), según lo previsto en el Decreto Legislativo 553 de 2020. Las cajas, por su parte, están a la espera de la asignación y regulación de la forma en que serán transferidos estos recursos para dar prioridad a los solicitantes aprobados y que se encuentran en lista de espera.

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)

## Recomendados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



En septiembre arrancará prueba piloto para clases semipresenciales



Este lunes entró en vigor el TLC con Israel



¿Qué viene para Bogotá después de las cuarentenas sectorizadas?



La relación entre el coronavirus y el precio del dólar en Colombia

[VER MÁS](#)

### TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocin



Freidora de Aire Home Elements

[linio.com.co](#)



Experta en lingüística explica como hablar inglés con solo 15 min de estudio al día

[Babbel](#)

